

Tief betroffen und unsagbar traurig nehmen wir Abschied von unserem Mitarbeiter und Arbeitskollegen

Stefan Emch

3. Januar 1972 - 18. Januar 2020

Stefan war in unserer Unternehmung am Standort Lyss tätig und hat uns völlig unerwartet verlassen. Wir trauern um einen sehr hilfsbereiten, unermüdlichen und aufgestellten Mitarbeiter.

Unsere Gedanken sind bei seiner Familie, den Angehörigen und seinen Kolleginnen und Kollegen. Wir entbieten ihnen unsere aufrichtige Anteilnahme und wünschen allen viel Kraft und Trost in diesen schweren, schmerzhaften Stunden.

Geschäftsleitung und Mitarbeitende Creabeton Matériaux AG